
会 議 録 

学校給食センター 

会議の名称 富士見市学校給食センター運営委員会 

開催日時  平成２６年１２月２４日（水）午後３時００分～午後４時００分 

開 催 場 所 学校給食センター研修室 

出 席 者 内田 弘（水谷小学校長）他２３人（出席運営委員１７人）  

出欠席状況、別紙のとおり 

会議次第 １ 開  会  

２ あいさつ 

３ 議 題 

（１）協議事項 

①平成２６年度第１学期学校給食費収支報告について 

 （監査報告） 

②平成２７年度学校給食実施計画（案）について 

 （２）報告事項 

   ①平成２７年度学校給食に関わる食物アレルギー等の 

対応について 

    パン・麺（主食）の停止による代金減額対応 

 （３）その他 

４ 閉  会 

会議資料 １ 平成２６年度第１学期小・中学校給食費収支報告書 

２ 平成２７年度学校給食実施計画（案） 

３ 牛乳等の代替品及び牛乳、パン、麺類の減額対応について 



                          学校給食センター 

会 議 内 容 

専門員による開会宣言の後、今井教育部長より挨拶。 

次第に従い、紅林運営委員長が挨拶、その後委員長を議長として議題に入る。 

 

＜議題＞ 

① 平成２６年度第１学期学校給食費収支報告について 

事務局より収支報告書を朗読説明。（資料１）その後、２６年度の

監査委員、大根田監査委員（諏訪小学校長）より監査報告。 

報告後、質疑を問う。 

西中学校長より未納者への家庭訪問を行い支払まで漕ぎ着けた 

ケースもあるが、既に卒業をしている家庭等はなかなか難しく学 

校側の対応にも限界があるので市の方にもお願いできないかとい

う意見があった。学校と市とで連携を取りながら早急に進めてい

きたいと事務局から答弁しその後、承認を得る。 

 

② 平成２７年度学校給食実施計画（案）について 

事務局より平成２７年度学校給食実施計画（案）について説明。 

平成２７年度は年間１９１回の給食実施を計画。 

月ごと、学期ごとの回数は資料参照。 

その後、承認を得る。 

   

＜報告＞ 

① 平成２７年度学校給食に関わる食物アレルギー等の対応について 

    事務局より食物アレルギーによるパン・麺（主食）の減額対応 

を開始する旨について報告。（資料参照） 

 

＜その他＞ 

    事務局より１２月の献立予定表におけるアレルゲン（卵・乳） 

表示の記載漏れの報告がある。 

現状による作業工程の見直しを行い、再発防止に向けたより安全 

性の高い改善策を図っていく旨の説明がされた。      

以上、議事が滞りなく終了。 

 

＜閉会＞ 専門員の閉会宣言で終了。 



 


